Familia Marianista Haced todo lo que Él os diga



A todos los miembros de la Familia Marianista:

Queridos amigos y amigas,

Los miembros del Conseio Mundial de la Familia Marianista se han reunido en Roma del 6 al 8 de noviembre de 2008. Una vez más. el encontrarnos como Familia ha sido una hermosa experiencia, llena de alegría en los momentos de compartir v de enriquecimiento en los de intercambio de misiones v puntos de vista. Al escuchar los informes de cada rama hemos podido constatar con aozo v esperanza que este ambiente fraternal que se da entre nosotros es un reflejo del espíritu que reina en todos los miembros de nuestras comunidades y en sus misiones y proyectos, inspirados por el carisma de nuestros Fundadores. El Conseio celebró la composición del nuevo Consejo de la Alianza Marial, que no pudo estar representado en esta reunión por estar su responsable aun convaleciente de una operación, al igual que Ed Violet, quien tampoco pudo estar presente. Mª José Jáureaui se encontraba ausente por estar en la visita oficial a la Región de África.

Cada Rama presentó un informe con los acontecimientos más importantes del año pasado:

Mediante un informe escrito que envió la responsable de la Alianza Marial, se nos informó de la elección de un nuevo Consejo, compuesto por: Christiane Barbaux de Francia (responsable), Cecilia Moraga de Chile, Agathe Senou de Costa de Marfil y Marie Laure Jean de Francia (consejeras). El Consejo Mundial de la Familia invita cordialmente a todos sus

miembros a unírsenos el año aue viene.

Las Comunidades Laicas Marianistas subravaron la importancia de participar activamente en la lalesia. cuidando las relaciones con el Consejo Pontificio para los Laicos y con las Iglesias nacionales y locales. En esta línea de trabajo, el Equipo Internacional participó en el Congreso "Mujer y varón, la totalidad del humanum" (Isabella Moyer) y el II Encuentro Latinoamericano de Movimientos Eclesiales v Nuevas Comunidades (Ezequiel Reggiani). Este año también se celebró con mucho provecho el III Encuentro Europeo de las CLM en Greisinghof, Austria. Un punto que concentra aran parte de su actividad es la preparación del V Encuentro Internacional de las CLM en Nairobi que tendrá lugar del 2 al 8 de agosto de 2009, encuentro al que se invita a asistir a las otras Ramas (algunos miembros del CMFM v asesores nacionales). El Consejo Pontificio para los Laicos se ha mostrado muv interesado en la organización del citado encuentro, máxime cuando sigue a la visita de Su Santidad a África v precede al Sínodo de Obispos de dicho continente. Su colaboración está siendo muy positiva en lo que atañe a los contactos necesarios con el Vaticano y la Iglesia de Kenia.

La Compañía de María expuso su participación en lo que organiza la Unión de Superiores Generales a todos los niveles. En cuanto al trabajo interno, los Hermanos está preparando la apertura de una serie de centros de estudio v difusión del carisma marianista en cada zona, abiertos a la colaboración v la participación del resto de la Familia Marianista. preparando el Encuentro de Asistentes de Educación de todas las unidades. inmediatamente posterior a la reunión del CMFM, y su Asamblea General de Gobierno en Puebla en julio de 2009. También se está llevando a cabo una evaluación de la actividad del Seminario Internacional después de 10 años de funcionamiento y un estudio sobre el tema de la composición mixta, una característica de la Compañía de María que es única en la Iglesia y que se ve afectada por una creciente clericalización. Comentaron también su preocupación por la situación financiera de la Compañía v la necesidad de buscar fondos externos para llevar a cabo la misión en algunos países.

Las Hijas de María Inmaculada informaron sobre la fundación de Ranchi, India, que crece con la acogida de jóvenes interesadas por la vida religiosa. Se acaba de abrir un dispensario para los niños de la calle y sus familias. También hablan del desarrollo en Togo, África. Han abierto una nueva comunidad en Lomé. El Obispo de Kara les ha pedido que asuman la responsabilidad de un centro de salud en Kpatchil para finales de 2010. En enero de 2009 se abrirá una nueva comunidad en Argentina. Algunas jóvenes de Haiti están considerando la vida consagrada

#50

>11/2008

* 12

y empezarán su formación inicial en Togo a finales de diciembre de 2008. Este año próximo, las hermanas de Japón, EE.UU. e Italia celebran su 60 aniversario. La rama religiosa femenina de nuestra Familia también participa activamente en la Asamblea de Superioras Generales.

Asuntos

La reunión de este Consejo ha girado continuamente en torno a la figura de nuestro Fundador, tema transversal que impregnará todas nuestras actividades como preparación para el 250 aniversario del nacimiento del Beato Chaminade:

Se hizo una consulta a todos los Consejos Nacionales de la Familia sobre la celebración de una Jornada Mundial de la Herencia Marianista. Tras leer las distintas aportaciones, de las que se deducía que esta fiesta ya se veía celebrando localmente, no se consideró oportuno convocar una Jornada Mundial, sino animar a cada Consejo a continuar con sus celebraciones, profundizando en ellas en el estudio de nuestro carisma.

Se recogieron los ecos de la Jornada Mundial de la Oración Marianista en Aparecida (Brasil), alegrándonos de que se haya convertido ya en una tradición fuertemente implantada que nos reúne como Familia, separados en el espacio pero unidos en el tiempo. La próxima Jornada tendrá lugar el 11/10/09 en la República Democrática del Congo, en Kinshasa. Este Consejo enviará puntualmente información sobre el Santuario. la historia del mismo y sus elementos devocionales, oraciones e intenciones sugeridas, subrayando esta vez aquellos aspectos vinculados a lo más propio nuestro, la espiritualidad de nuestro Fundador y su contribución a la

comunidad que se reúne en el Santuario y en el resto del mundo.

Una vez terminado el ciclo del Maanificat de los Viernes dedicado a los Objetivos del Milenio, éste continuará con otros temas transversales del año, centrándose en la misión a la que nuestro Fundador y María nos llaman desde el Magníficat: la promoción de la paz, la justicia y la integridad de la creación en opción preferencial por los pobres. Estella Ibarra coordinará los temas y el contacto con los grupos que se harán cargo de la redacción cada mes.

La celebración del 250 aniversario del nacimiento del Beato Chaminade en 2011 será un momento de gracia que debe ser celebrado y anunciado desde este mismo momento para que todos y todas tengamos tiempo de difundir y estudiar materiales sobre su figura y su significado ante los retos que plantea nuestro tiempo, así como para preparar la acción de gracias por todo lo que Dios ha realizado en nuestras comunidades hasta la fecha. Este Consejo pide encarecidamente a los Consejos Nacionales de la Familia que:

- 1. Anuncien y difundan la celebración de este acontecimiento.
- 2. Que estudien cómo puede celebrarse en cada lugar y qué actividades van a desarrollarse.
- 3. Nos hagan llegar las sugerencias que crean oportunas para la celebración mundial. Estas sugerencias serán enviadas a nuestro secretario, Tim Phillips, a la dirección semycrecsm@smcuria.it

Ya se está organizando un Encuentro Europeo de Jóvenes, y la posibilidad de enlazarlo con la Jornada Mundial de la Juventud que se celebrará en Madrid en agosto 2011.

Nos complace mucho anunciaros que, tras un largo trabajo, contaremos con un nuevo Álbum de la Familia el año próximo, 2009. Esperamos que lo disfrutéis y, sobre todo, que lo utilicéis para difundir nuestra Familia y sus obras en todas partes, Iglesia local, comunidades educativas de nuestros colegios, otras comunidades y movimientos... que ninguno de estos instrumentos de comunicación y transmisión del carisma quede perdido.

Jose Luis Pérez, coordinador del VIM, al cual felicitamos una vez más por su entrega y dedicación, envió su informe anual al CMFM. En este momento, se está trabajando en una serie de documentos que permitan definir y difundir mejor la idiosincrasia y la misión de este organismo, así como las características que debe tener todo voluntario o voluntaria marianista y la labor que ha de realizar.

Para terminar, os anunciamos que el próximo encuentro del Consejo Mundial de la Familia Marianista tendrá lugar en Roma los días 11 a 13 de noviembre de 2009. El actual Equipo Internacional de las CLM termina su mandato, por lo que se despide de nosotros. Agradecemos su labor y nos preparamos para acoger a los nuevos miembros en esas fechas.

Miembros del Consejo Mundial de la Familia Marianista

José María Alvira SM Christiane Barbaux AM Marie Joëlle Bec FMI Ana Blázquez Ubach CLM Manuel Cortés SM André Fétis SM Domingo Fuentes SM Anthony Garascia CLM Estella Ibarra FMI María José Jáureaui FMI Susanna Kim FMI Isabella Moyer CLM Lorna Mueni CLM Timothy Phillips SM Ezequiel Reggiani CLM Edward Violett SM

Noviembre 2008

#50

>11/2008